



La ministra de Política Territorial visita la planta de Aernnova Aerospace en Álava

Isabel Rodríguez: “El crecimiento económico está en marcha, una buena noticia para España y para Euskadi, que es uno de los motores industriales más importantes de nuestro país”

- La ministra ha destacado “el alma de pacto de este Gobierno” para confirmar que se están culminando los trámites para que el Ingreso Mínimo Vital pueda transferirse íntegro y sin limitación temporal, con rigor jurídico y técnico para que se pueda culminar con absoluta tranquilidad, “un compromiso político en el avance del autogobierno”

Vitoria, 28 de enero de 2022.- La ministra de Política Territorial, Isabel Rodríguez, ha destacado hoy que “España vive un momento de crecimiento económico importante”. Ayer conocimos buenos datos en materia de empleo y recaudación, y hoy también del PIB. “A pesar de las adversidades por la crisis sanitaria, podemos decir que el crecimiento económico está en marcha, una buena noticia para España y para Euskadi, que es uno de los motores más importantes de nuestro país”, ha añadido.

Declaraciones de la ministra en la planta de Aernnova Aerospace en Berantevilla (Álava), que ha visitado junto a la vicelehendakari segunda y consejera de Trabajo y Empleo del Gobierno Vasco, Idoia Mendía, del delegado del Gobierno en el País Vasco, Denis Itxaso, y del presidente de la empresa, Juan Ignacio López Gandasegui.

A su salida, la ministra se ha referido al ejemplo de esta empresa como “industria que incorpora la innovación y la sostenibilidad en un sector muy importante para nuestro país y para los fondos de recuperación, el sector aeronáutico, que será estratégico y España puede liderar esa industria, con empresas como Aernnova y su apuesta para ser una industria distinta que genera empleos más cualificados y mejor pagados”.

Consolidación del empleo en la segunda parte de la Legislatura

Isabel Rodríguez se ha referido a la primera parte de la Legislatura, donde el Gobierno y el resto de administraciones han tenido que hacer frente a la Covid y emprender al mismo tiempo reformas necesarias, como la que garantiza las pensiones. La segunda parte será la que consolide el empleo: “Un empleo que ahora tiene que ser justo, en un nuevo desarrollo industrial, y el País Vasco lleva la delantera por su apuesta por una industria con mejores datos de empleo, de poder adquisitivo y un crecimiento más justo. Y un ejemplo es la industria aeroespacial”.

Ingreso Mínimo Vital

La ministra ha confirmado que “mantenemos una estupenda relación” con el Gobierno vasco y que continúan trabajando en el desarrollo del autogobierno y de los calendarios de negociación y transferencias: “Algunos traspasos ya culminados con éxito y ahora trabajamos en un documento para un acuerdo político en el que el Ingreso Mínimo Vital pase a ser gestionado por el País Vasco. El Gobierno vasco ya tiene nuestra última respuesta, donde se concreta la voluntad política por una transferencia puesta en marcha precisamente por nuestra preocupación por los más vulnerables, y estamos seguros que el Gobierno vasco la gestionará bien, como hace con el resto de políticas sociales”, ha remarcado.

El diálogo entre administraciones es muy importante, según la ministra, “este Gobierno tiene alma de pacto y está culminando los trámites administrativos para que el Ingreso Mínimo Vital pueda transferirse íntegro y sin limitación temporal, con rigor jurídico y técnico para que se pueda culminar con absoluta tranquilidad, un compromiso político en el avance de autogobierno”.

Reforma laboral

La ministra ha señalado el acuerdo y el diálogo entre administraciones, además de la estabilidad social, como elementos imprescindibles para la recuperación económica: “Trabajamos para consolidar un acuerdo social, la reforma laboral, y los trabajadores ya están viendo mejoras en sus salarios, un clima de paz y entendimiento”.

“El Gobierno confía en convalidar esta reforma laboral, ya en vigor, y que tendrá sus efectos, como cobrar de 4.000 a 12.000 euros más al año, que los trabajadores se vean amparados por el convenio de sector frente al de empresa o que los contratos temporales con menos de siete días desaparezcan. Ya hemos recuperado empleo, el objetivo ahora es que sea un empleo justo, con salarios dignos y estabilidad, que va a proporcionar esta reforma acordada por empresarios y sindicatos, y lo que tenemos que hacer todos los grupos políticos es avalar una reforma alcanzada por los agentes sociales”, ha recalado.